

Fecha:26-11-2024Pág.:3Tiraje:2.800Medio:Diario ChañarcilloCm2:342,9Lectoría:8.400Supl.:Diario ChanarcilloFavorabilidad:No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Gran expectación por V Conversatorio "Educación de calidad: el gran desafío de Atacama" organizado por Kinross y Diario

Chañarcillo

Gran expectación por V Conversatorio "Educación de calidad: el gran desafío de Atacama" organizado por Kinross y Diario Chañarcillo

ran expectación, con ya más de 100 invitados confirmados, ha causado el quinto conversatorio de la serie "Desafíos de Atacama" "Educación de calidad: el gran desafío de Atacama", organizado por Kinross y Diario Chañarcillo.

El conversatorio, denominado "Éducación de Calidad: El Gran Desafío de Atacama", se basa en el contexto de los acontecimientos ocurridos en el territorio con diversas problemáticas en materia educacional, y contará con la participación de destacados expertos.

Entre los expertos del sector educación, se encuentra el prestigioso investigador, académico de la Universidad Diego Portales, y ex Ministro de Estado, José Joaquín Brunner Ried, los rectores de la UDA, Santo Tomás e Inacap y otros destacados actores del mundo público y privado.

José Joaquín Brunner Ried es, investigador y académico chileno. Se desempeñó como ministro Secretario General de Gobierno durante la administración del presidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle, entre 1994 y 1998. Se formó en el Colegio Alemán de Santiago. Luego cursó estudios de pregrado en la Pontificia Universidad Católica (1963-1967) y de posgrado en la Universidad de Oxford (1973-1975).

Fue nombrado ministro secretario general de Gobierno por Frei Ruiz-Tagle, el cual ejerció entre 1994 y 1998. También fue presidente del Consejo Nacional de Televisión (CNTV);6 presidente de la Comisión Nacional de Acreditación de Programas de Pregrado; vicepresidente del Consejo Superior de Educación; miembro del Consejo de Ciencias del Fondo Nacional de Desarrollo Científico y Tecnológico (Fondecyt); y director de la FLACSO.

Se ha desempeñado como profesor en cursos de pregrado, maestría y doctorado en diversas universidades, entre ellas la Católica de Chile, la Universidad Adolfo Ibáñez de Chile entre los años 2000 y 2007; la Universidad de Los Andes de Colombia; el Departamento de Investigaciones Educacionales del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional de México; y la Universidad Autónoma de Barcelona de España.

Además, ha sido miembro del Consejo de Gobierno del International Institute for Educational Planning (IIPE); del Consejo de Gobierno de la Universidad de Naciones Unidas; del Consejo del Futuro de la Unesco, del

Unidas; del Consejo del Futuro de la Unesci Consejo de Gobierno del International Development Research Center del Canadá, del Comité Latinoamericano del Social Science Research Council (SSRC) de los Estados Unidos, y del Comité Directivo del Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (Clacso).6

Ha realizado consultorías en materias de educación para el Banco Mundial, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, Cepal, Agencia Sueca de Cooperación para la Investigación, IDRC del Canadá, NOVIB de Holanda, Fundación Ford y USAID. Además, es autor de diversos libros y ensavos.

Se ha desempeñado en el Instituto de Investigación en Ciencias SoEvento ya cuenta con más de 100 invitados confirmados y será este miércoles 27 de noviembre en Antay Casino y Hotel, y contará como expositor con el destacado ex Ministro de Estado y académico José Joaquín Brunner además de un panel de expertos en el tema educacional.

ciales de la Universidad Diego Portales3 y como presidente del Consejo Nacional de Certificación de la Gestión Escolar con sede en la Fundación Chile.

PANEL DE EXPERTOS

Como Panelistas, participarán Pablo Selles, Seremi de Educación, Cecilia Brito, Directora del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Atacama, y el Presidente del Colegio de Profesores de la Región, Carlos Rodríguez.

La discusión se centrará en cómo la región de Atacama debería enfrentar esta crisis educativa, que sufre ya por largos años, transformándola en una matriz eficiente y de calidad, que se sume al motor productivo y de desarrollo que la región tanto necesita.

Es en este nuevo contexto, que este conversatorio, abordará temas relativos a infraestructura, gestión institucional, proceso de ingreso (tómbola) y de Enseñanza aprendizaje, convivencia escolar, autonomía, rol del Director y equipos directivos, función docente, que interpelará a las autoridades y a todos los protagonistas que forman parte de este vital desafío, como es el aparato público y privado, donde destacan, organizaciones tales como: Gobernación de Atacama, SEREMI de Educación, SLEP de Atacama, Municipios, Universidades e Institutos de Educación superior, Colegio de Profesores, FIDE Federación de Educación Privada, las empresas privadas, como las compañías Mineras y otras.

Este conversatorio busca entonces ofrecer nuevas y esperanzadoras ideas, que den un renovado impulso a la tan anhelada calidad educativa para las familias de Atacama; donde el principal cambio en este proceso de mejoramiento de la educación, pasa primero por sus artí-

fices, los docentes; es decir por los profesores, y su humanidad axiológica; en palabras simples, pasa naturalmente entre otros, por la calidad humana y profesional de los profesores; y sus directivos.

Este conversatorio será una oportunidad crucial para debatir y explorar las mejores prácticas, sinergias y tecnologías disponibles en esta área tan vital para el desarrollo humano. La invitación se extiende a todos los actores claves del sector educativo, académico y profesional a sumarse a esta discusión.

Recordemos que este quinto Conversatorio, "Educación de Calidad: El Gran Desafío de Atacama", será el Miércoles 27 de Noviembre, a las 09.30 horas en Antay Casino y Hotel.

